

PETANQUE : NOUVELLE ACTIVITE DU FOYER RURAL

Les premières amours de Jean-Noël pour la pétanque datent d'y il a déjà longtemps. En effet, il s'est révélé un adepte de ce sport depuis qu'il est jeune, appréciant même de faire des concours.

L'âge de la retraite arrivé, il a souhaité consacrer du temps à une activité pour conserver une vie sociale. Il est tout naturellement revenu à la pétanque. Patrick Jonot et Paul Tanini, co-présidents du Foyer Rural ont saisi l'opportunité pour créer une nouvelle activité au sein de cette structure.

Eh voilà, c'était parti...L'allée de boules installée au square du quartier Bel-Air s'est vite trouvée trop petite.

Après discussion avec Monsieur le Maire, les élus se sont prononcés en faveur de la création d'un espace dédié à la pétanque sur le site du jardin partagé.

La surface aménagée va permettre de tracer 4 allées de boules d'environ 5 m de large sur 12m de long.

Les « rencontres pétanque » sont programmées 2 samedis après-midi / mois de 14h à 17h.

Les prochaines se tiendront les 1/07, 22/07, 12/08 et 26/08.

Le calendrier est établi lors des rencontres.

Si le groupe compte aujourd'hui 15 personnes, les boulistes espèrent l'élargir. Jean-Noël précise « que c'est ouvert à tous, qu'aucun niveau n'est requis et que les femmes sont les bienvenues ». Elles sont aujourd'hui au nombre de 3.

Si vous êtes intéressé, prenez contact avec Jean-Noël Le Lay au 02.98.79.10.02 / 07.80.31.76.94

